Museo CarmenThyssen Málaga

El Museo Carmen Thyssen Málaga y Larios inauguran un nuevo mural artístico en el entorno Thyssen

La propuesta 'Brisa estival', del artista urbano Lalone, fue ganadora del concurso realizado en colaboración con el Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga

La obra, inspirada en la buena vida de Málaga, es una interpretación contemporánea del óleo de Vicente Palmaroli 'Días de verano', que forma parte de la Colección del Museo

Málaga, 9 de octubre de 2023. El Museo Carmen Thyssen Málaga y la ginebra de origen malagueño Larios presentan su segundo mural artístico en el Entorno Thyssen, en esta ocasión, en la calle Compañía 15. Esta colaboración se enmarca dentro de una iniciativa de proyección de la colección del Museo sobre espacios vacíos del Centro Histórico, con el objetivo de agitar la creación artística en la ciudad y, a la vez, mejorar su imagen urbana.

Tras el éxito del primer mural, 'Bodas de plata', ejecutado por Elisa Capdevila en la calle Comedias hace aproximadamente un año, 'Brisa estival' es el título de esta segunda obra creada por el artista Lalone y que se integra dentro del proyecto 'Atardeceres Larios'.

La propuesta ha sido la ganadora del concurso realizado en colaboración también con el Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, en el que participaron otros muralistas nacionales como David Esteban, Guillermo Pa o Alba Fabre. En las bases del certamen se perseguía la inspiración del mural en la propia Colección Carmen Thyssen, así como en la buena vida de Málaga y la magia de sus atardeceres. Partiendo de esa base, Lalone propone una interpretación contemporánea de la obra 'Días de verano' realizada por el pintor Vicente Palmaroli en el año 1885 y que se expone en el Museo.

Inspirada en la pintura original, que representa a una dama de la alta burguesía sentada a la orilla del mar que detiene su momento de lectura para mirar al espectador, Lalone ha optado por abordar "una reinterpretación que honre con fidelidad la mayor parte de la

Tel: +34 951 21 19 05 | Móvil: +34 699 878 975 | prensa@carmenthyssenmalaga.org

www.carmenthyssenmalaga.org

(f) @carmenthyssenmalaga (t) @thyssenmalaga (@) @thyssenmalaga (D) /thyssenmalaga

Museo CarmenThyssen Málaga

composición original, manteniendo el mismo concepto de la playa y realizando únicamente un cambio en la figura central para sustituir a la joven por una figura más contemporánea, capaz de comunicar sensaciones más personales y auténticas", según explica el artista. El visitante podrá conocer más datos sobre la inspiración de Lalone y la pintura original escaneando el código QR que se encuentra bajo la obra.

Asimismo, la escena nos traslada a los atardeceres mediterráneos, un momento único que Larios invita a disfrutar de forma relajada, sin prisa, disfrutando de los pequeños placeres, como se vive de manera natural en la ciudad. La ejecución de la obra, finalmente llevada a cabo por Lalone en colaboración con el artista urbano Nesui, se inició el pasado 2 de octubre y desde hoy se puede contemplar en su totalidad en el número 15 de la calle Compañía.

El gerente del Museo Carmen Thyssen Málaga, Javier Ferrer, explica que esta colaboración con Larios y el Ayuntamiento les "permite aportar una vez más a la mejora de la ciudad. Esta preciosa creación de Lalone añade otra sorpresa artística para el peatón, además de actualizar y proyectar indirectamente la belleza de la Colección Carmen Thyssen".

Por su parte, Tiago Andrade, Head of Marketing Larios & White Spirits añade: "Desde Larios compartimos una relación muy especial con la ciudad que nos vio nacer, por ello es un orgullo seguir mostrando nuestro compromiso con Málaga mediante el desarrollo de acciones culturales conjuntas en la ciudad".

Sobre Lalone

Eduardo Luque, más conocido como Lalone, es un muralista e ilustrador malagueño y el actual campeón de la Liga Nacional de Graffiti.

Tras especializarse en Diseño Gráfico e Ilustración empezó su aventura como muralista profesional, decorando todo tipo de espacios públicos y privados. En 2021, una de sus

Tel: +34 951 21 19 05 | Móvil: +34 699 878 975 | prensa@carmenthyssenmalaga.org

www.carmenthyssenmalaga.org

(f) @carmenthyssenmalaga (t) @thyssenmalaga (@thyssenmalaga () /thyssenmalaga

Museo CarmenThyssen Málaga

obras fue seleccionada entre los 25 mejores murales del mundo para la plataforma Street Art Cities.

Su obra, que se puede visitar tanto en la provincia de Málaga como en algunas de las capitales europeas más importantes como Madrid, Londres o Berlín, se caracteriza por un estilo de dibujo libre en el que combina el uso de imágenes realistas con ilustraciones de personajes y mundos salidos de su propia imaginación, ilustrando los problemas sociales, los sentimientos y la dualidad.

Tel: +34 951 21 19 05 | Móvil: +34 699 878 975 | prensa@carmenthyssenmalaga.org

www.carmenthyssenmalaga.org